

Neue Wege in der Pflegeausbildung - Das Seniorenzentrum Haus Maria -Trost ist Kooperationspartner

Jungen Menschen aus Nigeria wird durch die Pflegevorschule in der Johanner-Akademie Münster die Möglichkeit gegeben, eine Ausbildung zu Pflegefachkräften zu machen. Im Rahmen der Vorschule haben die TeilnehmerInnen die Möglichkeit, Fähigkeiten und Kenntnisse zu erwerben, die im Anschluss dazu befähigen, den Ansprüchen einer dreijährigen Fachausbildung in der Pflege gerecht zu werden. Die nigerianischen Schüler sind über die Chance, Bildung erfahren zu dürfen sehr glücklich und sind äußerst motiviert. Sie bekommen Unterstützung bei der Beschaffung von Wohnraum und beim Einleben in Münster. Mit der anschließenden Fachkräfteausbildung wird ein Beitrag zur Sicherung der Versorgung in unserer Gesellschaft geleistet



Precious erledigt im Rahmen seiner Ausbildung vielfältige Aufgaben..
...und das mit Freude und Ehrgeiz

Das Haus Maria - Trost ist Kooperationspartner dieses Projektes und Precious Nwaka einer der Teilnehmer. Er ist seit zwei Monaten hier im Haus Maria-Trost tätig, zwanzig Jahre jung und stammt aus Nigeria. Sein Elternhaus ist in der Stadt Owerri die im Bundesstaat Imo liegt. Dort machte er seinen Schulabschluß, der in der Landessprache „Waec“ heißt und vergleichbar mit unserem Abitur ist. Seine Mutter und seine beiden Schwestern leben noch in Nigeria. Precious spart zur Zeit für ein Handy, damit er mit ihnen regelmäßig telefonieren kann. Wie jeder junge Mann hat auch er seine Hobbys. Er singt und tanzt gerne, spielt Fußball und: Precious kocht sehr gerne. Das hat er bei seiner Großmutter gelernt. Nach der Pflegevorschule möchte Precious die Ausbildung zum Altenpfleger absolvieren und gerne in Deutschland bleiben um sein Wissen und Können unseren Senioren zur Verfügung zu stellen.. und mal sehen, vielleicht auch hin und wieder etwas leckeres zu kochen.